



新しい年がスタートしました。1月最初の行事として夜間を想定した津波避難訓練が実施されました。夜間訓練と言う事もあり、暗くて足元も見えづらい中、350名余の区民の皆様の参加を頂き本当に有難うございました。去る2月15日には、当会のホームページの「津波避難訓練に関するアンケート」閲覧をされた南山大学藤本教授からの申入れにより、学生3名と当会三役とあんしん委員会松本委員長による意見交換会が公民館で開催されました。小学校全児童にライフジャケットが完備されている事にとっても驚かれていました。地域ごとの防災意識の温度差が、如実に表れたところでした。今回の訓練でも、この地域の皆さんの防災意識の高さを感じました。今後はこの高意識レベルを風化させることのないように「継続は力なり」を実践していく必要があると考えます。

また、本地区にも27年度中に、新たな避難タワー建設計画が進められます。これから早急に今一色区の方で、建設場所の協議をして頂く事になっています。

《各委員会報告》

みらい委員会

- 1/25 (日) 第6回みらい委員会・・・「日曜朝市」区民へのアンケートのまとめと、その進め方。
- 2/21 (土) 第7回みらい委員会・・・「日曜朝市」(仮称)の規約、第1回朝市の企画内容、開催日程及び準備の段取り等について。

あんしん委員会

- 1/22 (日) 第5回あんしん委員会・・・防災訓練実施について。
 - 1/25 (日) 平成26年度今一色防災訓練(津波による避難)実施
 - 2/8 (日) 第6回あんしん委員会・・・防災訓練主な反省点⇒・市広報による避難訓練開始放送が個別受信機には流れなかった(エリア指定は×が検証された)・折角の初試みにプレスへの広報がなかった事が残念・初の半鐘試みは限られた範囲のみ・消防団の拡声器による広報は聞こえにくかった・自家発電機のセットポンパのセットが容易でない・要援護者の支援組織を1名につき組内で5~6人の方向で検討・地域で簡易トイレ、非常食を常備するよう啓発・揺れたら逃げる~最初の安否確認は大雑把に数える etc.
- ジオラマ作成について⇒今一色小児童高学年中心に今一色全体の地図を1.5m四方の大きさで立体的に制作し、地域全体の危険個所を認識していくためのツールとして後世に継承する。

おもいやり委員会

- 2/6 (金) 第4回おもいやり委員会・・・料理教室(試食会)について、空家対策について
その他路線バスについて。
- 3/14 (土) 第1回楽しい料理教室を開催します。献立は♪ちらし寿司♪です。

《今後の主な予定・お知らせ》

- ・3/5(木) 今一色小学校6年 5限目授業で、ジオラマ制作初期作業実施
- ・3/14(土) 午前9時～ 第1回楽しい料理教室 *まだ募集中です!!
TEL でのお問い合わせ可 (定員になり次第終了です)
- ・27年度から「たかしろ朝市」(仮称) 開催予定
- ・防災グッズの注文希望の方は、用紙が事務局の窓口に置いてあります。



大津波警報！避難指示 pm5:30



次々に小学校へ避難



外階段から屋上へ避難



暗い中、屋上で待機する皆さん



屋上から2階教室へ移動



自家発電により点灯 pm6:00



各部教室へ 各組安否確認、点呼



体育館へ 非常食配布 pm6:30



危機管理課による講和 pm~7:00

編集後記

新しい年のスタートです。(少し遅くなりましたが...) 27年最初の行事として初めての夜間、津波避難訓練に参加させて頂きました。夜にもかかわらず沢山の人の参加がありびっくりしました。また、各委員会が新しいイベント等計画中です。皆さま楽しみにして下さいね。これからも今一色が素敵な町になるようにお手伝いできればと思います。